# Jahresbericht 1997 des Präsidenten

Meine geschätzten Ehren-, Frei- und Aktivmitglieder Liebe Vereinskameraden!



Die Tage vom Vereinsjahr 1997 sind bald gezählt. In der Kürze liegt die Würze, somit versuche ich mit wenigen Worten einen kleinen Abriss nieder zu schreiben.

# Allgemein

Unser Jahresprogramm beinhaltete 15 Veranstaltungen geselliger als auch sportlicher Natur. Clubläufe wurden neu nur noch deren zwei ausgetragen, dafür wurden die Ausfahrten um zwei Zähler erhöht (wir RCN'ler wissen ja, was wir können. Ergo können wir auch geniessen, sprich auf unseren geräuschlosen, glitzernden Zweirädern gemütlich im kleinen Souplessgang die Ausfahrten im Kreise unserer Freunde abhalten).

Mit Ausnahme der ersten Ausfahrt infolge einer weinenden Wolke, sind alle anderen Anlässe besucht worden. Ich glaube, wir haben ein ausgewogenes Programm zusammen gestellt, sind doch neun Mitglieder preisberechtigt – was für sich spricht!

# Mitgliederbestand

Im letzjährigen Jahresbericht tönte ich bereits die Verlagerung der Aktivmitglieder ins Lager der Freimitglieder an. Auch heuer setzt sich der Trend fort. Dazu kommen vier Todesfälle. Erfreulich ist der Eintritt von Heinz Sonner. Welche Auswirkungen dieser Verlauf nehmen wird, zeigt der Kassenbericht.

	1997	1996	1997
Ehrenmitglieder	19	22	-3
Freimitglieder Aktivmitglieder	36 18	33 21	3 -3
Passivmitglieder	5	5	0
Stand 01.01.98	<b>78</b>	81	-3

## Vorstand

Die Besatzung erfährt keine Mutationen. Die beiden Chargen Sportchef und 2. Beisitzer sind aber noch immer vakant. Die ordentlichen Geschäfte wurden wie üblich mit vier Vorstandssitzungen abgewickelt.

## Anlässe

Der Andrang an den Vereinsanlässen entspricht unseren Erwartungen. Ein Blick auf die Punkte besagt, dass sich das 1996 wie das 1997 in etwa die Waage halten. Über die einzelnen Anlässe darf ich auf die zugesandten Bulletins verweisen, welche mit den entsprechenden Berichts versehen sind. Ausserdem liefert der Sportbericht weitere Facts der verflossenen Saison.

## **Ausblick**

Vor der Tür steht unser Jubiläum 75 Jahre Renn-Club Nebelbach. Glück und Unglück, Höhen und Tiefen, Freude und Not etc. prägten diese Epochen. Eine wundervoll gestaltete Jubiläumsschrift wieder spiegelt die einzelnen Stationen des RCN. Mit alten Dokumenten und historischen Fotos bereichert, ist eine spannend zu lesende Ausgabe 75 Jahre Renn-Club Nebelbach zu unserem Jubiläum gedruckt worden.

Samstag, 26. September 1998

Happy
Anniversary
in ...?

Freuen wir uns alle auf diesen Tag, vergessen wir das drum herum, lassen das "wenn und aber" zu Hause und kredenzen diesen historischen Anlass.

#### Varia

Nun bin ich 20 Jahre in diesem Verein, davon 15 Jahre als Präsident. Die Spannkraft ist sicher nicht mehr dieselbe wie zu Beginn meiner Amtszeit. Grosse Taten und Stricke zerreissen erachte ich momentan als Illusion. Nur einen Grundsatz möchte ich bei behalten: Das Vereinsschiff den Umständen entsprechend im bestmöglichen Kurs zu halten.

Wir leben jetzt und heute, gönnen wir uns noch dieses Stück Freiheit, mit dem Rennvelo den Alltag für einen Moment zu vergessen. Quälereien haben im Verein nichts verloren! Mit unseren Tricots sind wir angeschrieben und nur ein aufgestelltes Erscheinungsbild aktiviert neue Mitglieder.

Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskollegen (hinter den Kulissen gabs immense Büez), bei Euch allen und wünsche positive Stunden, Gesundheit und Zufriedenheit für unser Jubiläumsjahr 1998.

Euer Präsident: Bruno Steiger